



○ めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

秋山っ子

○ 学校の教育目標 豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりとした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 1 令和6年4月26日発行

令和6年度がスタート

令和6年度がスタートしました。新しい年度を迎えて、子どもたちはもちろん職員もやる気に満ち溢れています。今年度も、「子どものよさやがんばりを見出し、認め、伸ばす」というコンセプトのもと、「子どもにとって楽しい学校」「地域や保護者にとって信頼される学校」「職員にとって働きやすい学校」を目指して保護者や地域の皆様と連携を図りながら職員一丸となって児童の指導にあたっていきます。また、休校前の最後の1年が、児童、保護者、地域の皆さんにとって最高の1年となるようにがんばっていきたいと考えています。皆様のご理解、ご協力、そしてご支援をよろしくお願いします。

新任式・始業式

4月5日（金）の1校時に新任式と始業式を行いました。新任式では、今年度新しく秋山小に赴任した3名の職員を紹介しました。式の最後には、6年生が代表して歓迎のことばを述べました。新任式あとは、始業式を行いました。校長の話では、今年度がんばってほしい3つのこと（①コミュニケーション ②命を大切にすること ③チャレンジすること）について話をしました。校長の話のあとは、今年度がんばることを児童が発表しました。勉強、スポーツ、交流学習とそれぞれがんばることは違いましたが、新しい年度を迎えて、これからがんばっていこうという意気込みを感じました。5名全員が揃い、よいスタートが切れました。



交通安全教室

4月16日（火）に串間警察署から1名、串間地区交通安全協会から2名の方（そのうちの1名は、秋山小出身の方でした）に来ていただき、交通安全教室を行いました。前日まで雨が降っていましたので、準備等の関係で体育館で実施しました。はじめにDVDを観ました。内容は、自転車の安全な乗り方についてでした。自転車の点検の仕方や自転車に乗る上でどんなことに気を付けないかがよく分かりました。そのあとは串間警察署の方の話を聞き、串間地区交通安全協会の方からヘルメットの正しい被り方等について指導していただきました。次に安全な横断歩道の渡り方について指導していただきました。はじめにお手本を見せていただいたあとに2人組に分かれて練習をしました。最後は児童一人一人が感想とお礼のことばを述べました。今日の学習を生かして、自分の命は自分で守れるようになってほしいと思います。ご指導いただいた串間警察署、串間地区交通安全協会の皆様、ありがとうございました。



セクハラ・パワハラ相談員

※敬称略

教諭	江川 将司	PTA会長	田中 和哉
養護助教諭	緒方 里美	PTA副会長	大山 志穂

令和6年度秋山小学校職員紹介

校長	なかえ しんいち 仲衛 慎一 (4年目)	養護 助教諭	おがた さとみ 緒方 里美 (1年目) ※県立赤江まつばら支援学校から
教頭	か い しんいち 甲斐 眞一 (1年目) ※都城市立安久小から	市事務	こだかみね ゆみ 小高峰有美 (5年目)
5・6年 担任	えがわ まさし 江川 将司 (2年目)	市管理 用務員	やなせ りゅういち 築瀬 隆一 (2年目)
4年担任	ながとも ともこ 永友 智子 (1年目)		※串間市立福島小学校から

令和6年度転入者紹介～よろしくお願ひします～

甲斐 眞一

初めての串間市での勤務となります。教頭ではありますが、秋山小の子どもたちと授業をしたり、一緒に遊んだり、一輪車に乗ったりとアクティブに過ごしたいと思っています。よろしくお願ひします。



永友 智子

縁あって3回目の勤務となります。5人の子どもたちと思い出に残る1年にしたいと思います。よろしくお願ひします。

緒方 里美

串間市での勤務は初めてですが、自然一杯の秋山小で5人の子どもたちとの様々な活動、とても楽しみです。一人一人に寄り添った保健室経営を行っていきます。よろしくお願ひします。

お世話になりました

3月28日（木）に離任式を実施し、7名中3名の職員が秋山小学校を去りました。昨年度末に離任した職員と次の転勤先は下の通りです。

職名	氏名	転勤先等
教頭	大久保 規子	串間市立北方小学校
講師	外山 武志	都城市立高城中学校
養護助教諭	清本 杏奈	串間市立金谷小学校

秋山小在任中は大変お世話になりました。ありがとうございました。